(4)

7月28日(金)、高森高校がオープンスクールを実施しました。オープンスクールとは、入学を希望している学生に向けて学校の魅力や強みを伝え るために教育機関が催すイベントで、北海道から沖縄まで全国各所から入学を検討する中学生約180名が訪れました。

今年は中学生だけではなく、小学生も参加したということで、昨年よりも多くの方が高森高校へ関心を持っていることがうかがえました。

体育館で行われた全体会では、草村町長が「まず高森高校に関心を持っていただきありがたい。高森町は小さな町だが、受入体制についてはしっか りと築いている。ICT教育についても13年前から行っていて、教育に対して前向きに政策を行っている。町ができることは全力でバックアップして いきたい。生徒の皆さんがこの学校に来て明確な目的と目標を見据えてチャレンジしていってほしい」と話し、生徒たちも真剣なまなざしで耳を傾け ていました。

マンガ学科の体験授業では、人物の喜怒哀楽の表情を実際に描き、それに対して持田社長がフィードバックをしたり、ポイントやコツを教えたりと、 生徒たちはプロの編集者から受ける貴重な指導を楽しんで受けている様子でした。

普通科グローカル探究コースでは「なぜ、高校にいくのか?」「どのような自分になりたいのか?」というテーマのもと、グループワークで自分の 意見を言葉で表現する授業が行われました。

全体会









マンガ学科の授業体験で教鞭をとった持田 社長。表情の描き方などを指導された。







な指導を全て吸収するという 意気込みを感じられた。

普通科グローカル探究コー



グローカル探究コースではグル-プワークが行われ、出されたテ マについて生徒たちは自分の考え を発表しあった。



☆高森湧水トンネル七夕飾りコンテスト結果報





高森町子育で支援センター

	1等	高森保育園
1等	2等	(株)スペック
}	2等	色見保育園
3等	3等	高森東保育園
	3等	明星学園

高森中学校 (株) 伊澤製作所 認定こども園高森幼稚園 くまもと江津湖通園センター

●今年のテーマは?

今年はスーパーマリオブラザーズの映画化もあ りましたので、マリオの世界をテ<u>ー</u>マに作成し ました。

●こだわったポイントは?

今年はとにかく「手作り!!!」というところにこ だわって作成しました。

スターの部分も骨組みから手作りで行いました。

●大変だったところは?

特に大変だったところは、マリオの人形です。 とにかく「目が命」だと思い、何度も試行錯誤 を重ねながら作成しました。ぜひ、マリオに注 目してほしい

です。

